
Pièces 5 Pièces

Référence 85062391

Prix 1 950 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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A quelques pas du champ de mars, dans une résidence de standing sécurisé avec

gardienne,  barnes  vous  propose  un  bel  appartement  traversant,  entièrement

climatisé.  Sa  double  exposition  et  ses  balcons  permettent  de  profiter  d'une  vue

imprenable sur la tour eiffel. Entièrement rénové par architecte avec des matériaux

de  grande  qualité,  il  s'harmonise  sur  109m2.  Son  plan  propose  une  entré

desservant,d'un Côté, une cuisine aménagé et équipé, ouverte sur le séjour et un

toilette invités,de l'autre, deux belles chambres possédant chacune sa salle d'eau.

Une des deux chambres dispose une porte ...

Barnes is  advertising a magnificent,  air  conditioned apartment,  recently  renovated

by  an  architect  with  high-quality  materials,  on  the  4th  floor  of  a  secure,  high-end

residence with concierge, a stone's throw from champ de mars. The 109m² (1,173

sq ft) surface area comprises an entrance hall leading, on one side, to a fitted and

equipped kitchen open on the double-sized living room, and on the other side, two

bedrooms, each of which has its own shower room. One of the two bedrooms has

a  removable  partition  that  creates  a  third  bedroom,  and  a  guest  toilet.  Perfectly

well-maintained residence ...

BARNES CHAMP DE MARS 

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence
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